

Der Förderverein IDEE SEETAL geht mit neuen Kräften in die Zukunft: Frau Claudia Wedekind, Kantonsrätin, übernimmt das Präsidium.

Im November 2018 wurde der Förderverein IDEE SEETAL gegründet und zählt heute bereits über 100 Mitglieder. Er bildet die Brücke zwischen dem politisch legitimierten Gemeindeverband IDEE SEETAL zu interessierten Personen aus Wirtschaft, Gesellschaft, Kultur und Politik. Der Förderverein engagiert sich bei der Weiterentwicklung des Seetals und unterstützt Projekte der IDEE SEETAL, beispielsweise den wichtigen kantonalen Entwicklungsschwerpunkt Hochdorf-Römerswil.

Anlässlich der Mitgliederversammlung, welche aufgrund der Covid-19-Pandemie auf elektronischem Weg durchgeführt wurde, sind die Gründungs-Vorstandsmitglieder Ivan Tschopp, Vizepräsident; Hans-Peter Racheter, Eventkoordination; Urs Steinmann, Finanzen, sowie der Präsident, Josef Williner, aus unterschiedlichen Gründen zurückgetreten.

Ihnen allen gebührt ein herzliches Dankeschön für ihre wertvolle Arbeit während der Aufbauphase.

Die Vakanzen konnten mit kompetenten und engagierten Persönlichkeiten aus dem Seetal besetzt werden.

Mit Einstimmigkeit sind Claudia Wedekind als neue Präsidentin, Stephan Boesch als Vizepräsident, Rita Elmiger-Furrer als Eventkoordinatorin und Andreas Hübscher für das Ressort Finanzen in den Vorstand gewählt worden. Die beiden bisherigen Vorstandsmitglieder, Sandra Weber-Blättler, zuständig für Kommunikation, und Roger Brunner als Bindeglied zur IDEE SEETAL engagieren sich für ein weiteres Jahr und wurden ebenfalls einstimmig bestätigt.

Der Förderverein IDEE SEETAL ist somit gut aufgestellt und die Basis für eine erfolgreiche Zukunft ist gewährleistet.

Weitere Informationen zu den geplanten Anlässen in diesem Jahr finden Sie auf www.idee-plus.ch.

Hochdorf, im Mai 2021

Kontakt:

Förderverein IDEE SEETAL
Sekretariat Lisbeth Langenegger
Hauptstrasse 32, 6280 Hochdorf
sekretariat@idee-plus.ch